

[『先生からの手紙 No.1 2』](#)

高城会のみなさんへ

機械電気工学科 櫻本 逸男



卒業生の皆さん、お久しぶりです。機械電気工学科の桜本です。昨年度からMEの学科主任をしております。

私は平成2年から徳山高専で勤務しており、早いもので今年で22年目となります。在学生を含めると、関わった学生はMEだけでも約1000人になり、中には親子2代にわたって教え子という学生もおります。

さて、昨今の新卒の就職難の時代にあっても、高専、特にMEの就職状況は好調です。ここ10年間をみても、景気の波はありますが10~30倍の求人倍率があります。就職進学希望の割合は10年間であまり変化はありません。今春の5年生の内定状況も非常に良好で、現時点での就職希望者はすべて内定を頂いています。

最後に、今回の大震災については、卒業生の皆さんには直接的あるいは間接的に何らかの影響があったものと思います。同じ高専でも東北地方の学校はかなり被害を受けています。震災に関わらず、我々は皆さんのその後について常に心配をしています。何かありましたら、まずは在学中に関係のあった先生方に連絡して下さい。今後も各方面での皆さんの活躍に期待しています。